



# 大新だより

令和4(2022)年12月1日  
和歌山市立大新小学校



## 2学期を振り返って



慌ただしい年の瀬を迎え、寒さも厳しくなってきました。昨日までの学校開放週間には、多くの方に来校していただき、子供たちの様子や学習を観ていただくことができました。久しぶりの授業参観で、緊張した子どもが多かったと聞きましたが、どの子どもも頑張っている姿をみてもらおうと真剣に取り組んでいました。人権学習では、各学年に応じ、「一人一人を大切にすること」「友達への思いやり」「仲良く協力すること」などの心情や態度の育成を願っています。ご家庭では、子供たちにはアドバイスだけではなく、感想を話してあげたり、励ましの言葉をかけてくれたりしていることと思います。

さて、長かった2学期も残すところあと少しになりました。なかよし遠足や高野山合宿、ミュージカル鑑賞、公民館の講師先生による体験教室、外部講師による出前授業などいろいろな経験をしながら、どの子どもも成長することができました。子供たちには、それぞれ自分の立てためあてに対しどのように努力したのか、成果と課題をしっかりと考えさせたいと思います。保護者の皆様には、結果だけに着目することなく取り組んだ過程にも目を向け、次につながる声掛けをお願いします。小さな良さも認め、ちょっとした失敗には共感し励ましてあげることで、「自己肯定感」が育まれ、「自信」がついて、次への意欲につながると思います。12月は、お子様の頑張りを認める「ほめる言葉」のプレゼントをお願いします。

日が暮れるのもずいぶん早くなってきました。安全に気を付け、体調をしっかりと整えて、終業式まで元気に過ごしましょう。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年も1年間、大新小学校にご支援、ご協力いただき本当にありがとうございました。

どうぞ、よいお年をお迎えください。

学校長 山本恵子



## なかよし遠足

11月4日(金)なかよし遠足で「四季の郷公園」に行きました。終日、なかよし縦割りグループで活動をともしました。午前中はウォークラリー、昼食後は公園内での遊びと秋を満喫しました。



## 体験教室

11月7日(月)3年生、8日(火)6年生の絵手紙、22日(火)1年生、28日(火)4年生のフラワーアレンジメントの体験教室が開かれました。公民館交流としてさまざまな体験をさせていただいています。ありがとうございました。



11月の学校開放週間にはたくさんの保護者の方にご参観いただきありがとうございました。また、いただきましたご意見等は学校運営に役立てたいと思います。アンケートのご協力もありがとうございました。

## 12月行事予定



省略

## 1月の主な行事予定

省略



※予定は変更することがあります。ご了承ください。  
※正門前道路は駐車禁止区域です。